

# Información de la Casa de Guadalajara

## GRATITUD

Con ocasión de la aparición de NOSOTROS, primer número de nuestra revista, hemos recibido cordial felicitación de las siguientes Casas regionales: Centro de Hijos de Madrid, Casa Charra, Centro Segoviano, Lar Gallego, Casa Catalunya y Casa Palencia, y asimismo de toda la Prensa provincial, a la que agradecemos muy sinceramente los votos que formulan por nuestra prosperidad; y por su parte, la Junta de Gobierno de la Casa de Guadalajara, en sesión celebrada en 2 del corriente, se hizo constar en acta "la satisfacción de la Junta por la aparición del primer número de la revista NOSOTROS, y se congratula del éxito alcanzado, acordándose conste en acta la gratitud al Sr. Acceitero, como concesionario de la misma, por el esfuerzo que ha realizado y el interés que puso en que se llevase a cabo la obra proyectada, de innegable interés para la vida de la Sociedad".

## NOTICIAS

La Junta de Gobierno de la Casa de Guadalajara ha acordado suspender la cuota de entrada hasta 1.º de enero.

Aprovechando esta indudable ventaja, los señores socios deben intensificar su propaganda para que ingre-

sen en nuestro Centro el mayor número de paisanos.

## CONCURSO

En fecha próxima, la Agrupación musical de la Casa de Guadalajara tomará parte en el Concurso de Rondallas organizado por la Deportiva La Amistad Comercial en su domicilio social, Nuevo Bar Cubano, Fray Luis de León, 9, la cual ejecutará, bajo la dirección de su profesor, don Mariano Olea, las siguientes obras: "Momento musical", Schúbert; "La Sultana de Córdoba", Lucena; "Los Sitios de Zaragoza", Oudrid; "Marcha turca", Mozart. Las dos últimas, obras de concurso.

## NECROLOGICAS

Con fecha 21 del actual ha fallecido en su pueblo natal, Torrebeleña, a la edad de ochenta años, el acaudalado propietario D. Juan Garralón Cañamares.

El finado, por sus condiciones personales, gozaba de la general estimación, y en la Casa de Guadalajara, por la que sentía un verdadero entusiasmo, tantas veces acreditado.

Ha causado tan triste noticia profundo pesar.

A sus familiares atestiguamos por estas líneas nuestra condolencia.

ACEITUNAS RELLENAS

LA CONCHA  
PEDIDAS Y ACERTAREIS